

El PRC presenta propuestas para mejorar los parques, zonas verdes la movilidad, el transporte y la gestión turística en Arnúero

David Colina defenderá 5 mociones en el Pleno del miércoles orientadas a conseguir un municipio “más habitable, seguro y sostenible”

Arnúero, 4 de julio de 2025

El portavoz del Partido Regionalista de Cantabria en Arnúero, David Colina, ha registrado cinco mociones para su debate en el Pleno ordinario convocado el próximo miércoles, con el objetivo de transformar el municipio en un lugar “más habitable, seguro, atractivo y sostenible” mediante actuaciones concretas en servicios y espacios públicos.

La renovación integral de los parques infantiles locales es una de las principales propuestas del concejal regionalista, que plantea realizar una auditoría inicial para conocer el estado de las diferentes áreas de juego existentes en Arnúero y adaptarlas a las normativas vigentes de seguridad y accesibilidad, ante el “deficiente estado y los equipamientos obsoletos y desgastados que presentan muchos de ellos y que pueden comprometer la seguridad y el bienestar de los menores”.

Para ello, aboga por establecer un plan plurianual que permita acometer las obras de renovación y modernización necesarias, dotado con partidas específicas para su ejecución, e incorporar juegos inclusivos, sostenibles y con materiales sostenibles, además de impulsar la participación de los vecinos y atender sus sugerencias sobre el diseño de estos espacios públicos.

En la misma línea de mejora de los espacios públicos, Colina reclama un contrato específico de jardinería profesional que contemple frecuencias mínimas de siega, poda y limpieza por temporada y priorice las zonas escolares, los centros sociales y los parques a la hora de realizar el mantenimiento. Además, propone la creación de un canal de avisos vecinales para atender incidencias.

Las iniciativas del PRC también ponen el foco en la movilidad y la accesibilidad, en aras a reducir el uso del vehículo privado y fomentar hábitos saludables, por lo que insta al Ayuntamiento a elaborar un plan de mejora de itinerarios peatonales y ciclistas entre los diferentes pueblos del municipio, priorizando los tramos más inseguros y con mayor tránsito peatonal, y a solicitar financiación con cargo a los programas autonómicos y europeos de movilidad sostenible.

Además, plantean la instalación de marquesinas con bancos, cubiertas y panel solar en todas las paradas de autobús, especialmente en las más utilizadas y en aquellas que en este momento carecen

por completo de refugio, para facilitar las condiciones de espera a los usuarios del transporte público. Colina considera que esta actuación puede financiarse con cargo a los planes de movilidad y eficiencia energética del Gobierno de Cantabria y la Unión Europea.

Finalmente, el portavoz del PRC solicita revisar y completar el actual Plan de Sostenibilidad Turística para facilitar su gestión, favorecer una mayor participación vecinal en las decisiones, enfocar las actuaciones hacia un turismo ordenado y sostenible que evite impactos negativos sobre el entorno y priorizar los proyectos que redunden en mayores beneficios directos para la ciudadanía.

Con estas propuestas, “nacidas de un proceso de escucha y contactos constantes con los vecinos”, el PRC quiere colaborar en la solución de las “carencias evidentes” que sufren los espacios y los servicios públicos y contribuir a que Arnuero sea “un referente en calidad de vida y sostenibilidad”.

David Colina espera por ello que el equipo de Gobierno del Partido Popular y el resto de los grupos sean “receptivos” para “empezar a resolver entre todos los problemas reales y devolver a Arnuero el cuidado y la atención que merece”.